

Schüler zeigen kreative Seite

„Literatur-Musik-Theater-Kunst“ an der Marie-Durand-Schule in Bad Karlshafen

BAD KARLSHAFEN. Nach einer kreativen Pause meldete sich die Marie-Durand-Schule mit einer neuen Ausgabe des traditionellen Abends der Talente zurück. Unter dem Motto „Literatur-Musik-Theater-Kunst“ präsentierten Schülerinnen und Schüler der einzigen Integrierten Gesamtschule im Dreiländereck ein zweistündiges Programm mit Ergebnissen aus Projekten, der Unterrichtsarbeit und AGs.

Moderiert wurde der Abend von Jana Wohlfahrt, Florian Aholz und Philippe Seguin aus dem Jahrgang 10. Im Programm wurden die Autoren Ringelnatz und Hesse ungewöhnlich und kreativ vorgestellt, eigene literarische Werke gelesen sowie Szenen und Sketche von der Theater AG aufgeführt. Den musikalischen Part übernahmen die



Unser Foto zeigt die Schulband mit Lara Haake (Gesang), Louis Villmow (Schlagzeug), Maximilian Rode-Hellebrecht (Sax) sowie Robin Seitz und Alexander Menke (Gitarre).

Foto: Löschner

neues Programm viel Applaus von den Zuschauern in der komplett gefüllten Aula der Schule bekam. Ausstellungen

in der Pausenhalle, etwa des Projektes Projekt „Bild auf Zeit“, bei dem Unternehmen großformatige Kunstwerke

auf Leinwand mieten können, rundeten die gelungene und vielfältige Veranstaltung ab. (zlö)